



Journée football Féminin à Saint Jean de Luz



Dans le but de promouvoir le foot féminin, et dans le cadre de la mise en place du LABEL FFF, l'Arin Luzien organise un match amical le 08/03/2018 à 15h30 au stade Kechiloa de Saint Jean de Luz, avec deux équipes de haut niveau des championnats de 1^{re} division Française et Espagnole.

Pour cet événement, l'équipe féminine des Girondins de Bordeaux, 5^{ème} du championnat de la ligue 1 française sera opposée à l'équipe de l'Athletic Club de Bilbao, championne d'Espagne en 2016 et 4^{ème} du Championnat actuel.

Avant ce match, l'Arin Luzien organisera à partir de 13h30 des animations autour du football féminin sous forme d'initiation au football pour les jeunes filles qui le souhaitent.

Cette initiation est ouverte à toutes les filles de 5 à 13ans, licenciées ou non.

Rendez vous à 13H15 au stade KECHILOA de Saint Jean de Luz.

Pour celles qui le souhaitent, elles pourront accompagner les joueuses Professionnelles lors de l'entrée sur le terrain avant le match et aussi faire ramasseuses de balles durant le match.

Venez nombreuses...

Merci aux écoles relayer cette invitation.

N'hésitez pas à nous contacter si nécessaire.



Plus d'informations au : 05.59.26.02.87 – site web : www.arinluzien.fr